

RAMONENSES SE VAN EN MIRADAS Y PIROPOS

# En Moncho son lanzados

◆ **FRANKLIN ARROYO**

franklin.arroyo@lateja.co.cr

**Un joven vio** a la modelo Elena Lara y no pudo evitar escanearla de pies a cabeza, se detuvo y le dijo: “Mi novia”, luego le besó la mano.

Lara, quizás por nervios o por no saber cómo manejar la situación, solo atinó a sonreír y siguió su camino por las calles de San Ramón, cantón de poetas escogido por La Teja para hacer un experimento sobre el acoso, el pasado viernes.

“Fue bastante calmado, no fue tan feo, ni tan acosador. Algunos fueron bastante caballerosos”.

El mismo hombre se la topó de regreso y siguió insistiendo con la modelo. “Morena hermosa. Deme un beso porque no la voy a volver a ver”, le dijo el joven a Lara.

Otros dos jóvenes también observaron a la esbelta muchacha y comentaron algo entre ellos. Pasaron de lejos, pero aparecieron pocos segundos después, con unas bolsas del mandado en la mano y volvieron a lanzarle miradas.

Ellos la pulsearon por tercera vez, pero ya Lara estaba fuera de su alcance. Nunca le dijeron nada, pero su accionar fue un principio de hostigamiento, pese a que ella nunca se sintió incómoda.

“Acá no es como en San José, ya que aquí le hablan a uno directamente y le dicen cosas más halagadoras. Son más valientes”.

Lara dice que en Chepe la han tocado y que le han dicho cosas vulgares, incluso después de darse a conocer el video de Gerardo.

“En San José uno no puede andar tranquila porque el hostigamiento es continuo”, dijo.



Estos dos buscaron tres veces a la modelo. DIANA MÉNDEZ.



Un hombre se le acercó y le soltó un piropazo. DIANA MÉNDEZ.



Las miradas no pudieron faltar. DIANA MÉNDEZ.



Un galanazo besó la mano de Elena Lara. DIANA MÉNDEZ.